



NOTA INFORMATIVA SOBRE LOS RESULTADOS DEFINITIVOS DE LA EVALUACIÓN GLOBAL DE LAS ENTIDADES DE CRÉDITO PUBLICADOS POR EL BANCO CENTRAL EUROPEO

26 de octubre de 2014

La Comisión Nacional del Mercado de Valores, en cumplimiento de su deber de velar por la transparencia de los mercados de valores, comunica que el Banco Central Europeo ha publicado en el día de hoy los resultados de la evaluación global de 130 entidades de crédito de la eurozona, que ha realizado con los supervisores bancarios nacionales.

La evaluación global ha consistido en un análisis de calidad de los activos y en pruebas de resistencia de los balances de las entidades de crédito.

Esta información puede consultarse en:

<http://www.ecb.europa.eu/ssm/assessment/html/index.en.html>